



エスペランサ通信

vol.122
12月号
令和5年12月15日



今年も残すところ、あと半月になりました。今年も、コロナ感染症対策が緩和され、エスペランサでも秋祭りの開催ができました。来年は、ご家族様も参加してのイベントができればと考えています。皆様にとって、来年も良い年になりますように!!



2階

このところ一気に寒くなってきましたが、それに負けないくらい皆様の工作に対する思いが熱いです！あつという間に完成してしまいます。手や頭のリハビリになりますし、多くの方に取り組んでいただければと考えています。



3階

各部署で毎月恒例の喫茶や生け花を行いました。生け花では皆さん個性豊かな表現力でお花を活けておられました。

12月はクリスマス気分を味わい、楽しんで頂けるよう企画したいと考えています！



4階



今回4Fでは生花を行いました。大勢で賑わいながら皆さん思い思いに生花を楽しまれ、「寒い季節ね」「いい匂い」など生けた花を眺めたり、香りを嗅ぐことで笑顔で話をしながら季節を感じておられました。

在宅復帰を目指して・・・



リハビリ科に新しくベストポジションバーを2本購入しました!!
自宅の環境を再現し、生活内（各居室）で練習できるように設置しています。



給食会社が変わりました！

味付けも良く、「美味しい」との声が多く聞かれます。おやつも今までにないメニューが出たり、今後も楽しみです。



良いお年をお迎え下さい。



QRコードでアクセス→

ホームページアドレス：
www.esperanza.or.jp

